



Elargissement de l'assurance chômage aux indépendants : FO dénonce la mainmise de l'Etat sur l'Unedic

Contact :

Michel BEAUGAS
Secrétaire confédéral

**Secteur de l'Emploi
Et des Retraites**

 mbeaugas@force-ouvriere.fr
 01.40.52.84.07

Alors que le gouvernement persiste à imposer sa réforme du mode d'accès et de calcul de l'indemnisation du chômage, conduisant à dégrader fortement les droits des demandeurs d'emploi, le Président de la République annonce dans le même temps une plus grande ouverture de la prise en charge des indépendants par l'assurance chômage, sans consultation préalable des interlocuteurs sociaux.

FO dénonce, non pas la mesure, mais les modalités de la mise en œuvre de celle-ci sans aucune concertation, amplifiant la mainmise de l'Etat sur l'Unedic.

Cette mesure, annoncée sans que soit associée l'annonce de son financement, pose question quant à l'équilibre des comptes de l'Unedic déjà mise largement à contribution pendant la crise sanitaire.

Paris, le 17 septembre 2021